

CASTRO DE LAS MERCHANAS

La puerta romana hallada en 2005 es única en la provincia

M. C.

Por otra parte, el profesor de la Usal, Ricardo Martín Valls, significó el hallazgo acaecido en 2005 de la puerta romana asentada sobre los restos vetones del castro de las Merchanas.

Después de las últimas excavaciones promovidas por la Diputación provincial de Salamanca, con cargo al programa Castros y Verracos, se ha determinado de que se trata de “una puerta monumental” que viene a situar en este asentamiento, de origen celta (siglos III-IV a. C.), una gran metrópolis romana con vigencia en el siglo IV después de Cristo

El profesor Ricardo Martín Valls ha llegado a estas conclusiones por la reutilización en esta infraestructura de una estela funeraria, elemento utilizado los siglos I, II y parte del III d. C.

De este modo, la aparición de grandes dinteles para la construcción de esta puerta monumental plantea nuevos interrogantes y según Valls “es un hallazgo único en los castros salmantinos, y no tengo conocimiento de que en otras zonas de la meseta exista una puerta monumental encajada en la puerta indígena”, por lo que pidió un nuevo programa de ayudas para finalizar la investigación.



Ricardo Martín Valls pidió fondos para continuar las excavaciones / CORRAL